

## Blog

„Auf den HIMMEL ist Verlass...!“

---

Liebe Leserin, lieber Leser,  
einen WUNDER-schönen, strahlend hellen „Guten Mittag“, und „**LICHT über alle Grenzen!**“ So soll ich es Ihnen gerade sagen.

Die SONNE leuchtet mit so viel LIEBE und FREUDE zu uns herab, dass es eine wahre Pracht ist!

Dabei war heute früh noch überraschend weiße Winter-WUNDER-Welt mit dichtem Schneegestöber und dick verschneiter Natur angesagt.

Wenn solche Schneeflocken-Teppiche herunter gebeamt werden, fällt mir immer das schöne **Gebet an GRACE, die Elohim der GNADE**, ein, das Reintjen Anselmi uns vor langer Zeit geschenkt hat.

Lustiger Weise habe ich es vor fast genau drei Jahren, am 14.März 2020, hier im Blog weitergegeben: „**Wie eine Kerze die andere anzündet...**“ ([christine-stark.de](http://christine-stark.de))

Solche spannenden **Synchronizitäten** zeigen mir immer, dass ich auf dem richtigen Weg bin.

So z.B. mit meiner Eingebung, den Text, den ich bereits gestern Abend geschrieben, aber noch nicht veröffentlicht hatte, komplett zu löschen und noch einmal **vollkommen neu** zu beginnen.

Was tut frau nicht alles, um ihre Himmlische Redaktion zufrieden zu stellen?!

Es scheint, dass ich Sie unbedingt noch einmal an dieses WUNDER-volle GEBET erinnern soll.

**Weil es das Zellgedächtnis von oben nach unten durchputzt** wie ein himmlisches Schnee-Gestöber, das durch alle unsere Körper, den physischen und die energetischen, hindurch geleitet wird und alle Blockaden, die noch darin feststecken, ausschwemmt.

Besser geht's nicht! DANKE, liebe **Reindjen Anselmi** und all Ihr Himmlischen Helfer, die Ihr uns in dieser herausfordernden Zeit so liebevoll unterstützt!

(Wäre vielleicht eine gute Idee, den Text des Gebetes zu kopieren und zu Ihren anderen wichtigen „Erste-Hilfe“-Texten zu legen. Damit Sie ihn nicht erst lange suchen müssen, wenn Ihr Zellgedächtnis eine Grundreinigung nötig hat!)

Woran ich Sie auch noch einmal erinnern soll, ist das **tel. Seminargespräch „Der SCHILD des WISSENS“**, für das nur noch wenige Termine verfügbar sind.

**Ashtar** möchte Sie wissen lassen, dass in diesem Seminar wichtige **Updates zur energetischen Selbstverteidigung** vermittelt werden, die Ihnen in der kommenden Zeit sehr helfen werden. (Seine Worte, nicht meine!)

Mehr dazu bei „**KRYON lässt grüßen...!**“  
und bei **Seminare**.

Na, meine Himmlische Redaktion packt heute ja eine ganze Reihe von Hinweisen für Sie in den Text, mit denen ich nicht gerechnet hatte.

Hat wohl damit zu tun, dass dies **vorläufig mein „letzter“ Beitrag vor der BLOG PAUSE** sein soll.

Anderes hat im Augenblick Priorität. Auch **in den vergangenen Tagen** war dies schon so.

Danke an dieser Stelle für Ihre lieben Mails, „*ob es mir gut geht*“! So lieb, dass Sie mich und meine Texte vermisst haben!

Und hier nun endlich das, was ich Ihnen bereits gestern Abend mitteilen wollte:

Es gibt **gute Nachrichten aus dem IRAN!**

So viele von Ihnen und aus dem Goldenen LICHT Netz hatten sich mit guten Gedanken, Gebeten und weiterer energetischer Unterstützung für die Mädchen dort eingesetzt!

Von manchen von Ihnen wusste ich, wie unterschiedlich und wie individuell Sie hier Ihre persönliche Hilfestellung in Gang gesetzt hatten.

Vor ein paar Tagen nun hat sich Maria per Mail gemeldet, um die guten Neuigkeiten an uns alle weiterzugeben. Sie sehen: **Auf den HIMMEL ist Verlass!**

Nicht nur, dass die Angriffe auf die Schülerinnen zurückgegangen und abgeebbt sind,  
- auch **Ihre Bitten** um Göttliche INTERVENTION und darum, die Verantwortlichen und die Verursacher der Giftgas Anschläge zur Rechenschaft zu ziehen, waren von Erfolg gekrönt.

**Maria schreibt:**

*Liebe Christine,  
offenbar hat sich bereits etwas getan.*

*Ich habe gute Neuigkeiten für unsere Mädchen im Iran gelesen.  
Ich schicke dir den Link mit.*

*Alles Liebe, Maria*

[https://www.kleinezeitung.at/international/6262263/Regierung-im-Iran\\_100-Festnahmen-nach-Vergiftungen-von-Schuelerinnen](https://www.kleinezeitung.at/international/6262263/Regierung-im-Iran_100-Festnahmen-nach-Vergiftungen-von-Schuelerinnen)

DANKE, liebe Maria!

Wie gut, dass Du da am Ball geblieben bist!

Wie Sie sehen, hat jeder von uns seine individuellen Aufgaben und erkennt sie genau, wenn es an der Zeit ist! So schön!

Auch Sie werden genau wissen, wann Ihre spezielle Aufgabe auf Sie wartet.

**Die nächsten Tage und Wochen** sind dafür wohl besonders geeignet, weil jetzt **so vieles auf NEUSTART** gesetzt wird.

Könnte sein, dass dies nicht immer einfach wird, weil wir Menschen daran gewöhnt sind, grundsätzlich vor allem NEUEN „Respekt“, wenn nicht sogar „Angst“ zu haben...

Mir hilft dann immer der Satz:

***„Ich begrüße alles NEUE in meinem Leben und nenne es GUT!“***

Gehen Sie einfach ins VERTRAUEN und erinnern Sie sich daran, dass Sie sich für dieses Leben eine absolute ERFOLGS-Geschichte ausgesucht haben!

Sonst wären Sie gar nicht zu dieser Inkarnation zugelassen worden!

Es mag allerdings sein, dass dieser ERFOLG nicht immer sofort offensichtlich ist. Und anstrengend kann er auch sein.

Nur MUT! Wir schaffen das!

***„Arm in Arm und Hand in Hand gehen wir einer goldenen Zukunft entgegen!“***

Mit herzlichen Grüßen,  
Christine Stark

15. März 2023

PS: Blog-PAUSE voraus!

PPS: Und für alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf ihren Blog übernehmen wollen: Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite [www.christine-stark.de](http://www.christine-stark.de) und dem folgenden Hinweis:

**Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen!**